

Protokoll zur 5.Sitzung des 14.AStA

Am Mittwoch, den 10.07.2019 von 17-20 Uhr im Raum 2.107

Teilnehmer

Anwesende	davon Stimmberechtigt	Gäste	Abwesende
Mara Franzi Solveig Annika Lea Nina Jasmin ab 18:20 Jakob Marvin Stella Arne D. Georg Idris ab 17:20 Malte ab 18:15 Arne M. ab 18:20	Mara Franzi Solveig Annika Lea Nina Jasmin Jakob Marvin Arne D. Georg Idris Malte	Kevin Kunze Arthur Linus Arne M. +1	Louisa

TOP 1&2: Formalia

Feststellung der Beschlussfähigkeit: ja / nein

Beschluss der Tagesordnung	Beschluss des Protokolls vom Klausurtagung und 26.06.19
angenommen (12/0/0)	(10/0/1)

TO: Vorschlag Fototermin am Schluss der Sitzung - angenommen

TOP 3 - Beschlüsse

Es gibt einen Beschluss: Projektbeauftragtenstelle

Projektbeauftragter HoPo für Unterstützung der anfallenden Themen

Zum Beispiel: Neue Zeitungsbestellungen

10-15 Stunden im Monat -> Bezahlung von 150€

Ausschreibung muss nochmals hochschulöffentlich stattfinden.

Der AstA möge beschließen eine Projektbeauftragtenstelle über 150€ im Monat für das Referat HoPo eine Woche hochschulöffentlich auszuschreiben (12/0/0).

TOP 4 - Gäste

Kevin Kunze

Von der Bundesweiten Studienvertretung FZS (Freier Zusammenschluss Student*innenschaften) -> Ansprechpartner

Es wird berichtet über die Tätigkeiten des FZS. Kevin erzählt über die Treffen, Seminare und Workshops, welche angeboten werden. Dabei geht es um HoPo und die allgemeine Unterstützung von Studierenden im Alltag. Dabei geht es auch um die Vernetzung der Studierenden innerhalb Deutschlands.

Beispiele: Bafög, Mietrecht etc.

Flyer zum Sommercamp und Seminarprogrammen werden verteilt, damit der AStA einen Überblick von den Themenbereichen erhält.

Mitgliedschaft FZS: Die Studierendenschaft kann entscheiden ob es Interesse an einer Mitgliedschaft gibt. Als Mitglied gibt es einige Vorteile und Vergünstigungen.

Kostenfrage: für unsere Anzahl an Studenten = pro Jahr 700€ Beitrag (Option : Fördermitgliedschaft gibt es auch)

Als Themen für den AStA zum Besprechen: Mitgliedschaft ja/nein + Flyerbestellung ?

TOP 5 - Berichte der Referate

HoPo

Es laufen die Vorbereitung des Gesprächs mit dem Präsidenten.

Ein weiteres Projekt ist das Zeitungsangebot in der HCU zu verbessern.

Die Unterlagen von Schaller, bezüglich der HCU-Card sind im Aktenschrank einsortiert.

Für den Newsletter sollen auch Stadtpolitische Themen sollen auch aufgegriffen werden.

Vorstand

VBR-Sitzung:

Treffen mit dem neuen Präsidenten länger als gedacht.

Campus Tower

Auf viele Dinge hat er bereits reagiert. Zum Beispiel wird die Raumsituation auch von ihm hinterfragt. Im Campus Tower einen statusübergreifenden Co-Working space zu schaffen.

Diskussion: Profs und WiMis erhalten einen Zugang nach 20 Uhr?

Auf das bestehende Konzept der Studierenden zu den Arbeitsplätzen und der Schlüsselvergabe wurde nochmals hingewiesen.

Die Lage zu den Schlüsselkarten ist weiterhin ungeklärt.

Kaffebecher Mensa

3 Stufenprinzip zur Vermeidung von Pappbechern -> Aufschlag von Becherpreisen

Pfandsystem für Pappbecher -> 3€ Pfand als radikalen Eingriff

Plakate über die Mülleimer hängen, die aufmerksam machen Becher wieder zurückzubringen.

Campus-Kultur

Palettenbauprojekt steht in den Startlöchern. Es gibt bereits viele Ideen zu Möbeln.

TOP nächste Sitzung: Ideensammlung Campus Möbel

Veranstaltung

Partyplanung läuft soweit gut, Freitag findet das Sommerfest wie geplant in der HCU bis 20:00 statt.

Campus Shop

Lagerartikel sollen in das AStA Lager zwischengelagert werden, um etwas Platz im Shop zu schaffen.

Kommunikation

Die Tür & Angel wird für nächste Woche fertiggestellt

Themen:

Update Arbeitsräume

- Mensa Mehrweg Becher
- STEP und Zukunft HCU
- Der neue AStA
- Projektbudget
- Werbung (Text= Mischung aus der Mail von Arne/Nina)

Raumkommission: Ein Feedback zur Raumaufteilung hat bisher nicht gut stattgefunden.

Frage: Sollten die Räume von Lehrenden eines Studiengangs enger zusammenrücken ?
Zonierung und bessere Aufteilung von den verschiedenen Studiengängen? (Bündelung statt Mischung)

Sinnvoll: generelle Untersuchung der Verteilung von Räumlichkeiten

CampusTower → Räumlichkeiten für Professoren

Gebäude unterteilen nach Bedürfnissen der Studiengänge

Nutzung von Flurendzonen

Zusammensetzung von Büros Thema der Profs. aber gemeinsame Entwicklung der Aufteilung

→ als gesondertes TOP behandeln?

Soziales

Treffen mit Christoph Queer Referat UHH -> Gestaltung von CSD Trucks

Workshopreihe Queer Referat UHH -> finanzielle Unterstützung aus dem Referat

Internationales

International students sind auf das International Referat aufmerksam geworden.

Vorschlag: Poster auf den Schließfächern können gern auf englisch übersetzt werden, um Internationals ein inklusives Gefühl zu vermitteln.

Idee: Aufruf an die Studierenden -> Fotos von Sprachbarrieren in der Uni machen, damit diese dann übersetzt werden können

Einschub: Überraschung für den AStA

Reishülsenbecher für alle aus dem AStA -> Keiner mehr mit Plastikbechern vom AStA !

TOP 6 - Benachteiligung Prüfungsanmeldung

Problem: Architektur Studiengang -> An- und Abmeldezeiträume von der Terminierung her unklar

- zu viele Prüfungsanmeldungen mit unklaren Daten und unangekündigten Terminänderungen
- Ziel: Keine Zwangsanmeldungen mehr, da diese zu sozialen Problemen führen kann
- Ansonsten gängige Abmeldung von Prüfungen innerhalb von 3 Tagen vorher
- Zahlen sprechen auch für ein Fehler im System
- Prüfungsrechtlich nicht haltbarer Rahmen der Prüfungsabmeldung

TOP 7- Sonstiges

Termine AStA : 24.07 / 14.08 / 21.08 / 25.09 / 02.10

TOP 8 - Fotos

